

Fecha: 26-09-2024 Medio: Diario Concepción Supl.: Diario Concepción Tipo: Opinión - Cartas Título: +FUE TENDENCIA Pág.: 2 Cm2: 137,9

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 8.100 24.300 No Definida



#FUE TENDENCIA

El 25 de septiembre se conmemora el Día Mundial del Químico Farmacéutico, como una manera de promover y apoyar el rol fundamental que estos profesionales cumplen a la hora de garantizar el uso seguro y eficaz de los medicamentos.

El lema de este 2024, es "Farmacéuticos: respondiendo a las necesidades sanitarias globales; facilitando soluciones locales".

Colegio QF y BQ @ColegioQFyBQ

Cada 25 de septiembre se celebra el Día Mundial del Químico Farmacéutico. El objetivo de esta celebración es promover y apoyar el papel fundamental que cumplen. "Farmacéuticos respondiendo a las necesidades sanitarias globales; facilitando soluciones locales", es el lema 2024

Seremi Salud Los Lagos @seremisalud10

En este Día Mundial del Químico Farmacéutico enviamos un cariñoso saludo a todos y todas quienes ejercen esta profesión en la región y en especial a quienes trabajan en nuestra Seremi de Salud. Agradecemos su trabajo y aporte diario para entregar una #MejorSalud en el territorio.

Colmed Santiago @ColMedSantiago

El Día Mundial del Químico Farmacéutico conmemora el papel esencial de estos profesionales en la salud, quienes garantizan el uso seguro y eficaz de medicamentos, optimizando tratamientos médicos. Desde #ColmedSantiago les enviamos un afectuoso saludo en especial a @ColegioQFyBQ

Hospital San José de Casablanca @HSJCasablanca

Hoy saludamos a todos los químicos farmacéuticos de nuestro país, en su día; en especial a los nuestros, quienes diariamente ofrecen su profesionalismo para que los usuarios del Hospital San José de Casablanca reciban sus medicamentos. #minsal #SSVSA#Dia-Farmaceutico

Colmed Maule @Colmed Maule

Los químicos farmacéuticos fortalecen nuestro sistema de salud. Es su día enviamos un afectuoso saludo a todos ellos, agradecemos la labor que realizan en poder garantizar el acceso de los pacientes a los medicamentos, y también fomentar su uso responsable. #felizdia

